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Siendo las 11:17 horas del 26 de febrero de 2020 comienza la reunión de la Comisión Académica
de Grado estando presentes Alberto del Valle, Maŕıa de los Ángeles Hernández, José Fernández,
Félix Belzunce, Luis Oncina, Antonio Mangas, Luis Daniel Hernández y Cristina Mart́ınez.

Excusan su asistencia: Mat́ıas Raja.

Para tratar el siguiente orden del d́ıa:

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión de la Comisión de 10 de julio de
2019.

2. Lectura de acuerdo de reuniones virtuales.

3. Informe del Presidente de la Comisión:

Propuesta de PCEO Matemáticas-F́ısica.

Modificación del Grado en Matemáticas.

4. Análisis de los resultados académicos del curso 2018-19.

5. Análisis de los resultados académicos del primer cuatrimestre.

6. Análisis de las encuestas de satisfacción de alumnos y profesores del primer cuatrimestre.

7. Ruegos y preguntas

1. Se aprueba el acta de la última reunión.
2. Se recuerda a los presentes los acuerdos alcanzados en reuniones virtuales.
3. Informe del Presidente:

La Comisión entiende que es una buena idea la oferta de un PCEO Matemáticas-F́ısica. Sin
embargo, cree que llevará tiempo ajustar los itinerarios que han de cursar los alumnos: los
alumnos de F́ısica cursan ciertas materias de matemáticas muy pronto en el Grado y con
un enfoque distinto al que se da en el Grado en Matemáticas. Además, tenemos que tener
en cuenta la posible implantación del nuevo Grado en Ciencia de Datos el próximo curso.

Se informa de la situación del Modifica del T́ıtulo de Grado que se envió a ANECA. Se debate
sobre las nuevas asignaturas anuales. Se acuerda pedir al Departamento de Matemáticas que,
en el caso de las asignaturas anuales de primer curso, se intente que cada grupo tenga el
mismo profesor durante los dos cuatrimestres. Aśı mismo se acuerda solicitar a los distintos
Departamentos con docencia en el Grado que, en la medida de lo posible, en cada asignatura
haya siempre, al menos, dos profesores asignados. Esto ayudaŕıa a evitar cambios de horarios
de clases, recuperaciones, etcétera, por ausencias del coordinador de la asignatura.
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4, 5 Sobre los resultados académicos del curso pasado, se comenta que la mejora en las notas
de entrada de alumnos al Grado, no se refleja en una mejora de los resultados obtenidos por los
alumnos. De hecho las distintas tasas de nuestro t́ıtulo del curso 2018-19 ya son las más bajas de
todos los t́ıtulos de la rama de Ciencias e Ingenieŕıa de la UM.

6. No se encuentra nada reseñable en las encuestas de profesores y alumnos.

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 13:20.

Fdo.- Luis Oncina Deltell
Presidente de la Comisión Académica

Espinardo, a 27 de febrero de 2020.

Luis Oncina, Vicedecano de Grado y Calidad.
e-mail: luis@um.es


